

lunes 6 de marzo de 2023

Diputación, Ayuntamiento y Universidad se unen en la conmemoración del 8M con el lema 'Sin pausa hacia la igualdad'

La lectura del manifiesto consensuado por todas las provincias andaluzas centrará el acto institucional de un amplio programa de actividades a lo largo de todo el mes



Descargar imagen

La Diputación Provincial, el Ayuntamiento de Huelva y la Universidad han dado a conocer el programa de actividades con motivo del el Día Internacional de las Mujeres, que se celebra el próximo miércoles, y que un año más vuelve a unir a las tres instituciones en la reivindicación de una igualdad real. La vicepresidenta de la institución provincial, Lourdes Martín, ha explicado que el manifiesto que se leerá el 8M ha sido trabajado y consensuado por las ochos diputaciones andaluzas, que este año se han reunido en Huelva.

La campaña, que tiene como lema 'Sin pausa hacia la igualdad', incluye un vídeo con imágenes muy contundentes que resume bastante bien alguna de los aspectos en las que hemos querido poner el foco, con una clara referencia también a lo que están sufriendo las mujeres en Irán". El manifiesto del 8M, al que se dio lectura en el Pleno de la Diputación, centrará el acto oficial del próximo miércoles en la puerta principal de la institución, al que seguirá una dramatización poética a cargo de Fernando Balbás.

Entre los actos programados por la Diputación para ese día destaca el descubrimiento de una placa con el nombre del Salón de Plenos como 'Clara Campoamor' y la inauguración de la exposición: 'Feminario : Mujeres y narraciones estéticas genéricas'. La vicepresidenta también ha anunciado otras actividades, "como el proyecto 'Bajo el mismo latido', que combina las artes y la escritura, la octava Muestra de cine realizado por mujeres WOFEST, la tercera edición de VIBLIOLETAS -con una nueva entrega de libros de temática de perspectiva de género a las bibliotecas de los municipios-; la exposición y talleres 'Logros de las mujeres a lo largo de la historia', los talleres de autocuidado en proceso oncológico 'Activa tu bienestar' y el acto de Reconocimiento con motivo del 8M 'Mujeres Imparables de Huelva 2023', que este año se celebra en el Centro de exposiciones y congresos de Ayamonte".

Por su parte, la concejala Políticas Sociales e Igualdad del Ayuntamiento de Huelva, María José Pulido, ha querido poner en valor “la intensa y variada programación de actividades que estamos desarrollando durante todo este semestre en la ciudad en torno al Día de la Mujer, insistiendo en la puesta en marcha de iniciativas dirigidas a los niños y niñas y adolescentes, porque creemos que es muy importante trabajar en la igualdad desde la infancia”.

En este sentido se ha referido al teatro infantil “Rosamary recuperó la alegría” para el ciclo de primaria de los centros educativos y “Viva el amor del Bueno”, de Psicowoman, para estudiantes de secundaria. Además, el Ayuntamiento colabora con el WOFEST y en otras actividades con diferentes asociaciones como el Taller ‘Mujeres, emociones y plantas’, y en coordinación con las diferentes áreas municipales, como el área de Cultura para el concierto ‘Damas del Soul. Natural Funk’

Por su parte la responsable Dirección de Igualdad y Atención a la Diversidad de la Universidad de Huelva, Cinta Martos, ha afirmado que “el 8 de Marzo volveremos a salir a la calle porque tenemos que seguir trabajando por una igualdad real y efectiva, tenemos que seguir por el legado de las mujeres que en día lucharon por nuestros derechos arriesgando sus vidas para conseguir nuestros derechos”. Según subraya, “hemos avanzado, pero en muchos países las mujeres siguen sin tener derechos y sin ser consideradas personas, y también le debemos a ellas salir a calle este 8 de Marzo”.

La Universidad de Huelva tendrá su acto institucional el miércoles, a las 10 de la mañana, con la lectura Manifiesto de la Conferencia de Rectores y Rectores de todas las Universidades Públicas españolas. Desde principio de mes se están impartiendo los Talleres experienciales “Cuidarme es un buen comienzo”, dirigido tanto al alumnado, como al Personal de Administración y Servicios como al profesorado. Otras actividades programadas son la exposición ‘Aquí, así, yo’, de Lirian y Karem Romero; la presentación del ‘Libro blanco de la igualdad de género en la empresa’; las jornadas ‘Realidades ocultas, desconocidas e invisibles’, sobre la trata y la explotación sexual; y unas jornadas sobre Educación y ciencia en femenino en el Imperio Romano. Además, el 21 de marzo, organizado por la Facultad de Trabajo Social se va a celebrar un taller sobre el acoso sexual en las Universidades.

Exposición ‘Feminario’

Tras la lectura del manifiesto del 8M se inaugurará en la Sala de la Provincia la exposición ‘Feminario : Mujeres y narraciones estéticas genéricas’, que muestra trabajos creativos y performances de mujeres artistas de la provincia de Huelva que trabajan en los discursos sobre géneros, arte y feminismo.

La comisaria, Margarita Aizpuru ha explicado que la muestra reúne a siete artistas de diferentes generaciones, con trayectorias que van de lo local a lo internacional. Como objetivos de la exposición ha subrayado dos: “por un lado visibilizar la igualdad en el ámbito de la creación y producción artística e intelectual como recoge Artículo 26 de la Ley 3 /2007, de 22 de marzo, para la igualdad efectiva de mujeres y hombres. Y por otro dar a conocer los discursos y narrativas artísticas elaborados desde la perspectiva de género y con una óptica feminista”.

Según ha indicado, Feminario tiene tres ejes temáticos: Cuerpo y agua, narrativas genéticas acuáticas, en las que se enmarcan las propuestas de Rocío López Zarandieta y Victoria Rodríguez Cruz; Clichés identitarios femeninos sureños, con Pilar Albarracín y Pilar Lozano; y De lo cotidiano a lo social: mujeres y virus diversos, con la obra de Carmen Singler, Sara Kalho y María José Suero. Las artistas participantes ofrecen un posicionamiento crítico de la situación que sufren las mujeres, que reelaboran en sus trabajos a través de sus diferentes disciplinas.